

[Transcript] El Partidazo de COPE / Paco Herrera, descubridor de Bellingham, en El Partidazo de COPE: "Teníamos una perla"

Hola Paco, muy buenas. Hola buenas noches. ¿Qué tal estás? Bien. Bien. Bien. Jubilado.

Y que haces? Terminando todos los días por ahí. Sí. Y poco más. ¿Y qué haces? ¿Estás conectado? ¿Sigue pendiente del deporte, radio, tele o algo? Bueno, sí, sí, sí.

No, no, no. Pasar, no. Por supuesto. Quien ha estado toda la vida dedicado a un deporte, en este caso el fútbol es imposible que se les conecte. Y yo con siete años iba con mis hermanos de la mano que jugaban a fútbol, eran mayores y yo iba a verles. Desde entonces, hasta ahora el fútbol ha sido, aparte de la familia, ha sido mi profesión. ¿Dónde vives, Paco? En Badajoz. En Badajoz, buena tierra.

No soy de Barcelona, pero yo me quedé a vivir en Badajoz porque vine aquí con 25 años, jugué hasta que me retiré, después pasé a ser entrenador del equipo, tuve la suerte de subirlo a segunda división y ya decidí que nuestra vida estaba aquí, en mi familia también. Oye, te llamamos Paqueta, apuntes el tanto de Bellingham. Es que presumes poco, macho, de verdad. Está todo el mundo flipando con Bellingham y resulta que el que le dijo cuando tenía 16 años al entrenador, oye, que aquí, llévate este de pertemporada, fuiste tú. Sí, bueno, se me ha dado bien, casi siempre, este tipo de situaciones con los jóvenes. Yo sí le pedía a Clotet que cuando me llamó y me dijo que si podía ir con él, que le gustaría que trabajara con él y que estuviera a su lado, pues le dije que sí porque me apetecía y también le dije, en la pre-temporada, antes de empezar, déjame que vea todo lo que hay abajo porque siempre hay algún jugador que, por la experiencia que yo tenía, que te olvidas de él y te das cuenta mitad de temporada que está ahí.

Fui a ver algún partido de entrenamiento, fui a ver algún partido de pre-temporada.

¿Qué perdonajera, segundo equipo o juvenil? El segundo equipo, prácticamente era el juvenil, el mingan no tenía un segundo equipo con tal y, bueno, pues inmediatamente vi dos jugadores, uno que a los dos lo subimos, pero las diferencias eran muy claras y se lo dije enseguida a Clotet, le dije, mira, he visto un chico distinto, creo que tiene que estar aquí con nosotros, enseguida él dijo que sí porque también es un enamorado de la cantera, creo que ahí los dos coincidíamos y cuando empezaron los partidos de pre-temporada, pues bueno, vimos que teníamos en las manos una perla. ¿Qué le dio la noticia a Bellingham de que subía a entrenar con el primer equipo? ¿Fuiste tú, fue Clotet, fue el club? ¿Eso cómo se hace? Fui yo porque yo me encargaba un poco de todo ese tipo de cosas, yo hacía el segundo entrenar pues un poco el trabajo que llegué a hacer en el Liverpool también, el segundo entrenador con Rafa, yo entrenaba el segundo equipo y manejaba todos los jugadores jóvenes porque además a mí me apetece muchísimo ese tipo de trabajo y con Clotet fue fácil porque teníamos una buenísima reacción y él además también es un enamorado de la cantera. ¿Cómo reaccionó Bellingham? ¿Cómo reaccionó él cuando se lo dijiste? Bueno, para él el recuerdo que tengo yo de él es que es un recuerdo muy tatiñoso porque para él todas las noticias que le podías adelantar que fueran positivas para él pues se las tomaba con, yo diría que no sé si quiere decir paciencia pero de una manera que no se sentía sorprendido. Tranquilo, es tranquilo, tranquilo, no se vuelve loco, es un tío que le dice oye que es un primer equipo, vale, pues mañana tengo el primer equipo y está.

Así es, un chico así, yo creo que también yo fui a ver dos veces a su familia y a sus padres para comunicarle esto y bueno nada más ver a la familia pues ya me di cuenta que estaba en un núcleo, estaba súper protegido. Favorable, a veces os encontréis con familias que reman a

[Transcript] El Partidazo de COPE / Paco Herrera, descubridor de Bellingham, en El Partidazo de COPE: "Teníamos una perla"

favor de obra, ¿no? Que le vuelven loco, ¿no? A él le ayudaron muchísimo este tipo de cosas y su familia por supuesto. Perdona, cuando le subís 16 años ya la rompe el primer año o sea ya el primer año la rompe. El primer partido que jugó creo que estuvo dos partidos, los dos primeros partidos, los quiero recordar, de pretemporada, que no jugó y bueno porque estaba empezando, estaba iniciándose pero cuando entró pues Clotet ya me lo comentó en el mismo partido y este chico no se puede mover de aquí, algo así fue el comentario y a partir de ahí pues no hubo ninguna duda. ¿Jugaban la misma posición que ahora? Sí, sí, igual que ahora. La misma posición era como un delantero, un delantero centro que por sus condiciones nosotros le permitíamos que partiera

desde atrás y eso lo hacía muy bien igual que lo está haciendo en el Real Madrid. Prácticamente es la misma posición y las mismas situaciones. Él le encanta venir a recibir y a partir de ahí participar del juego de ataque. Siempre además el último gol que ha marcado es los goles que él marcaba en Birmingham, llegando casi del borde del área, al área pequeña, casi siempre eran esa facilidad de encontrarse con el balón y después lógicamente el finalizar lo tiene, buenísimo. Con 16 años Juanma juega 41 partidos, 32 como titular, 9 como suplente, mete 4 goles pero

41 partidos en el bíblico Birmingham City con 16 años en el Champions League. Sí, pero hay que recordar que la segunda división inglesa es muy complicada y muy larga. Y es muy dura. Hablo de contactos, de choque y todo ese equipo de cosas no le extrañó en ningún momento. Nosotros nos vimos cuenta enseguida en las conversaciones que teníamos, que teníamos un juego que había aparecido

en un cuadro distinto. Se fue al Dortmund y evidentemente ahí la terminó de romper. ¿Lleva seis goles? ¿Te atreves a decir o has pensado con cuántos goles puede acabar esa temporada de Bellingham en Madrid? 20 tantos. No me digas el tanto. Pero tantos es más cerca de los 30 o de los 20. Me quedaría en medio. 25. Venga te pongo 25 goles. 25 goles puede marcar a lo largo del año

porque el vuelo a insistir es una de sus grandes condiciones. Oye mantienes algún contacto con él? No, lo tuvimos hasta que yo me vine, yo me tuvo que venir antes. Yo fui a su casa tres o cuatro veces. Los padres me invitaron de una familia magnífica. Nos demostraron tanto a Clotet como a mí lo agradecidos que estaban al comportamiento que estábamos teniendo con él, ayudándole en todos los momentos. No he vuelto a tener ni creo que tiene la que ser así. Yo creo que cada vez que lo veo me alegro muchísimo. Soy feliz viéndole jugar y en fin para mí es suficiente. Pues está. Pues yo escuchándote a ti ahora me cae todavía mejor Bellingham. Y creo que conocer la historia de este chico que está triunfando y que nos hayas contado como fue y que nos digas como su familia y cómo encaja las buenas noticias y lo tranquilo que es y los ossegado y lo buen tío que parece todavía mucho mejor. Te mando un abrazo enorme. Te agradezco que estábamos liados con todo lo de la selección prevenida. Igualmente es un placer. Un saludo a todos. Un saludo a Zopaco. Gracias. Y a Foto también. No, a Foto no le saludas que está muy crecido.

Oye, dejadme. Le veo. Y además le veo fantástico. Aquí que le estoy viendo por la pantalla no pasa nada. Este es de Mérida. Bueno, Mérida iba la joda. Es su rivalidad, pero nos queremos igual. Claro. Pero yo jugué en el Mérida. Es tanto él de mí como un niño que quiere decir. ¿Dónde no jugaste tú, Paco? Entrené, perdón. ¿Dónde no entrenaste tú, Paco, también?

[Transcript] El Partidazo de COPE / Paco Herrera, descubridor de Bellingham, en El Partidazo de COPE: "Teníamos una perla"

Sí, también es verdad. No me acordaba yo ni del esporti, fíjate. Y en el esporting también. También. Sí, sí. Y jugué en el esporting. También jugó en el esporting. Sí, sí. Tres años. A ver si subimos de una vez. Un abrazo, Paco. Igualmente. Gracias, gracias.